
第 8 回農業活性化特別委員会 

 

日時：平成 28 年 4 月 25 日（月）午前 11 時 12 分～ 

場所：市議会委員会室 

 

◎ 第７回委員会までに出された委員からの農業活性化策の意見並びに市内に設置され 

ている加工センターの状況等を確認しながら、再度意見交換を行った。 

また、行政視察の目的等について協議を行った。 

 

１）農業活性化策の委員からの提案 

これまでの委員からの主な意見について 

・ブランドの戦略（メロンを柱とする） 

・農地の集積化 ・後継者対策 

・飼料米を含む転作作物 ・米粉の活用 ・広大な農地を活かした企業への原料供給 

・農業活性化のための組織づくり（市の体制） 

   

今回出された主な意見について 

   ・ 農地（水田）の集積が進み大規模農家は増加しているが、個人（家族）での規

模拡大には限界があり、集落営農、協業組合等の組織づくりを協議する場が必要

ではないかとの意見 

   ・ 耕作する農地面積で所得を向上させるため、規模が比較的小さい農家には複合

経営、施設園芸を進めていくうえで、ニーズにあった指導できる対策が必要では

ないかとの意見 

 

２）今後の研修について 

   上記の意見を踏まえて、参考となる先進地を視察するべきでないかの意見があった。 

   ・衰退しつつあった農業を、いち早く地域ぐるみで６次産業化に成功している例 

   ・６次産業化を進めるための組織・ネットワークを構築している例 

 

 

※ 次回は視察実施後、委員の意見をまとめ、市に提言する内容をまとめていくことと 

した。 


